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Abrir sessao
Uma reuniao com o Conselho Fiscal foi realizada na Diretoria de Previdencia de Salvador em 
21 de setembro de 2022.

Participantes
Os participantes foram Antonio Ricardo Gois Pereira, David Bittencourt Luduvice, Fabrizzio 
Muller Martinez e Kaio Vinicius Moraes Leal.

Membros que nao participaram 

Nao houve.

Pautas

1. Analise e aprova^ao do relatorio mensal de investimentos de agosto/2022;
2. Presta^ao de contas da Poupan^a Publica;
3. Capacitacao sobre o controle interne;
4. Informes sobre a Associate Baiana de Previdencia;
5. 0 que ocorrer.

Resolu$6es
No vigesimo primeiro dia do mes de setembro de dois mil e vinte e dois, as quinze boras e trinta 
minutes da tarde, na sala de reuniao da Diretoria de Previdencia, reuniram-se Antonio Ricardo Gois 
Pereira, David Bittencourt Luduvice, Fabrizzio Muller Martinez e Kaio Vinicius Moraes Leal, membros 
do Conselho Fiscal do Fundo Municipal de Previdencia do Servidor, nomeados pelos Decretos Simples 
de 21 de junho de 2022 e 28 de julho de 2021, para realizacao da 9a Reuniao Ordinaria do Ano de 
2022 do Conselho Fiscal.

Apos a abertura da reuniao, o Presidente do Conselho, seguindo a pauta prevista, iniciou os \ 
trabalhos, ressaltando as principais informacoes acerca das aplica^oes de investimentos referentes 
ao mes de agosto de 2022, conforme relatorio de investimentos enviado previamente aos membros ° 
deste colegiado para fiscalizacao das aplicacoes, bem como a deliberacao do relatorio.

Em seguida, Ricardo Gois conduziu as atividades para as analises da dinamica de aplicacoes por 
fundo no mes de agosto, oportunidade em que ressaltou que o referido mes apresentou pequena 
variacao de saldo quando comparado ao mes anterior, resultando em urn crescimento de 49,52%, 
sendo R$ 1.208.847,20 no referido mes, e R$ 1.807.492,36 no penodo anterior. /



Os conselheiros examinaram a composi^ao da carteira, o atendimento dos enquadramentos 
conforme a politica de investimentos, bem como a rentabilidade de cada fundo, principalmente os 
que obtiveram um maior resultado, apos o que identificaram que o melhor desempenho se manteve 
no fundo BB RF PERFIL, concluindo que este fundo vem apresentando o melhor rendimento durante 
um penodo significative para o FUMPRES.

Em continuidade, no que se refere a TIR, foi possivel verificar o resultado correspondente a 0,46%, 
que equivale a uma reduqao de 0,22%, destacando-se que o resultado do respective mes representa 
cerca de 39,32% do GDI. Alem disso, foi apresentado e discutido o piano de aqao mensal de 
investimentos visando o atingimento da Meta Atuarial.

Dando seguimento a pauta, no que tange a prestacao de contas da poupanqa publica, os 
Conselheiros fiscalizaram os rendimentos e o saldo atual desde o imcio da atividade, em abril de 
2020, sendo verificado um montante de R$29.064.229,88 ate o final de agosto de 2022. Verificou- 
se ainda o acumulado no total de R$6.890.539,60 no ano de 2022.

Concluidas as apresentacoes relativas aos resultados alcancados e o impacto gerado, com base nas 
metas estabelecidas no planejamento estrategico do FUMPRES, inexistindo duvidas por parte dos 
membros, foram colocadas em votacao as materias para deliberacao, tendo sido o Relatorio Mensal 
de Investimentos, aprovado por unanimidade, consoante parecer em anexo a presente ata, sendo 
possivel supervisionar sobre o impacto gerado com base nas metas estabelecidas no planejamento 
estrategico do FUMPRES.

Dando continuidade aos itens previstos na pauta, o Presidente concedeu a palavra a Gerente de 
Controle de Processes e Avaliacao de Riscos, Eleyza Souza, para que iniciasse a capacitacao sobre 
o controle interne. A Gerente, inicialmente, apresentou a missao, a visao e o objetivo do controle 
interne, destacando a necessidade desta atividade, com vistas a assegurar o alcance dos objetivos 
do orgao, eliminando eventuais riscos e proporcionando melhoria continua dos processes 
organizacionais.

Nesse sentido, foram apresentadas as normas aplicaveis, a definicao, as atribuicoes e a metodologia 
do controle interno, oportunidade em que foi destacada a atuacao do Pro-Gestao nas areas atraves 
desse controle, abordando os principal's objetivos da sua implementacao. Tratou-se ainda do 
gerenciamento dos riscos, apresentando os referenciais teoricos, as ferramentas de identificacao 
utilizadas, as categorias dos riscos, a metodologia e a politica de gerenciamento, indicando as 
normas aplicaveis.

Dessa forma, apos responder os questionamentos apresentados pelos membros do Conselho, Eleyza 
Souza salientou que o Controle Interno desenvolveu um manual de gestao de riscos, que serviu de 
base para identificacao dos riscos das areas, esclarecendo que a unidade de controle verifica a 
conformidade dos fluxos das atividades de acompanhamento e a atuacao do FUMPRES.

Quanto aos informes acerca da Associacao Baiana de Entidades de Previdencia do Estado e dos 
Municipios - ABEPREM, registrou-se que a mesma foi criada no ultimo dia 16, durante evento 
promovido pela Associacao Brasileira de Institutes de Previdencia estaduais e Municipal's nesta 
capital, e tern por objetivo ampliar, promover a interacao e fortalecer a capacidade tecnica e 
financeira dos Regimes Proprios de Previdencia Social dos Municipios Baianos e do Estado da Bahia.

A formalizacao da ABEPREM e marco importante para os RPPS da Bahia - uma vez que essa iniciativa 
proporcionara nao so a uniao dos municipios e estado, como a aproximacao dos entes baianos com 
institutes e fundacoes nacionais - e ja conta com a participacao dos RPPS de Salvador, Camacari, 
jacobina, Jequie, Feira de Santana, Morro do Chapeu, Ibicoara, Sao Francisco do Conde e Coracao 
de Maria. I /
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Por fim, concluidas as analises dos itens previstos na pauta e inexistindo duvidas, o Presidents 
Antonio Ricardo finalizou a sessao e lavrou a presents ata.

antonio Ricardo gois pereira
Presidente
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PARECER N° 009/2022

C0NSELH0 FISCAL

Os membros do Conselho Fiscal participantes da 9a Reuniao Ordinaria do exercicio de 2022, ocorrida 
no dia 21 de setembro, usando das atribuicoes que Ihe sao conferidas na resoluqao da LC n° 67/2017 
e no Regimento Interne do Conselho Fiscal, apos realizacao de analise do cenario referente ao mes 
de agosto de 2022, resolvem o disposto abaixo no presente documento.

1. Relatorio Mensal de Investimentos de agosto/2022:

IE1APR0VAR ou □ REPROVAR

Salvador-Bahia, 21 de setembro de 2022.

ANTONIO RICARDO GOIS PEREIRA
Presidente

CE NETO

FABRIZ
embro


